

BINMAS

Langkah Preventif Antisipasi Gukamtibmas, Personil Polsek Klari Lakukan Patroli Malam

KARAWANG - KARAWANG.BINMAS.ID

Nov 6, 2024 - 19:02



Polres Karawang - Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar mengambil langkah preventif untuk mencegah terjadinya tawuran Gengster, Salah satu upaya yang dilakukan adalah dengan melaksanakan patroli rutin baik Pagi, siang, malam hingga dinihari.

Pada Rabu dinihari (06/11/2024) jam 01.30 wib, Personel gabungan piket fungsi

Polsek Klari Polres Karawang dipimpin oleh Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha SH menugaskan Personil Unit unit Samapta Polsek Klari Polres Karawang Aiptu Yanto Sugiyarto bersama Aipda Satria BR melaksanakan strong point di lokasi yang diduga akan ada aksi tawuran Gangster.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha mengatakan, ada informasi dari warga yang isinya malam ini diduga akan adanya tawuran, kami menugaskan personil gabungan piket fungsi untuk menindaklanjuti Dumas tersebut.

Apa yang dilakukan oleh Polsek Klari Polres Karawang merupakan salah satu langkah preventif yang efektif dalam menekan angka kriminalitas dan menjaga situasi kamtibmas agar tetap aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Klari Polres Karawang. "Personil Kami melakukan patroli malam di lokasi yang diduga akan adanya tawuran Gangster di jalan raya Kosambi telagasari. Ini dilakukan untuk mencegah terjadinya tindak kejahatan serta perilaku negatif lainnya terutama dikalangan remaja," ujarnya.

Dalam patroli tersebut, personel Polsek Klari Polres Karawang juga menyempatkan diri untuk memberikan himbauan kepada masyarakat, khususnya para remaja, agar tidak terlibat dalam kegiatan yang melanggar hukum. Mereka diajak untuk lebih peduli terhadap keselamatan diri sendiri dan orang lain, serta untuk selalu mematuhi peraturan yang ada.

Kapolsek juga menekankan bahwa pihaknya akan terus berupaya keras untuk menjaga keamanan di wilayah hukum Klari, terutama pada malam hari, terlebih saat seperti sekarang menjelang Pilkada serentak. Kami mengajak seluruh elemen masyarakat untuk bersinergi dengan pihak kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman damai dan nyaman.

"Dengan adanya patroli malam dan dukungan dari masyarakat, kami berharap dapat menciptakan situasi yang aman dan tertib di wilayah Klari, Kami juga akan terus berkoordinasi dengan pihak terkait untuk selalu berupaya menciptakan Situasi yang aman damai dan Kondusif khususnya di wilayah Kecamatan Klari" pungkasnya.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain